

GSE派遣第2回オリエンテーション報告

地区副幹事 浅川 達郎

1月29日GSE派遣チームの第2回オリエンテーションが開催されました。松倉ガバナー・村上地区幹事・内山地区GSE委員長・地区GSE委員の出席のもと、安藤団長と派遣チームメンバーの皆さんとの4月に迫った韓国への派遣についての情報交換や準備しなければならないことについての打ち合わせをおこないました。松倉ガバナーから「健康に留意して有意義な体験になるようにしっかり準備してください」との挨拶のあと、内山委員長から手続きを含めての説明があり、そのあと質疑応答をおこないました。

2009-2010年度

地区チーム研修セミナー報告

地区幹事 伊能 富雄

2月7日(土)クレインパーク山楽荘(伊勢崎)において「地区チーム研修セミナー」が開催されました。国際協議会での研修を終えた牛久保哲男ガバナーエレクトをはじめ、次年度地区研修委員会の方々、ガバナー補佐、各委員会の委員長、牛久保年度のガバナースタッフ、総勢34名の出席でした。

牛久保GE、地区研修リーダーの清 章司PGの挨拶の後、牛久保GEより国際ロータリー年次テーマ・国際協議会への出席報告及び2009-2010年度の地区目標・運営方針などが発表され、その後、地区組織・年間スケジュールを地区幹事、次年度予算案を地区会計長より発表されました。

午後の研修では、清 研修リーダーよりガバナー補佐・委員長の役割と課題と題した講義に始まり、現年度のガバナー補佐2名からの体験談、そして地区目標達成に向けて各重点課題をそれぞれの委員長より詳細な説明がなされました。その後、ガバナー補佐と委員長に分かれてPETSに向けての打ち合わせも行われました。セミナー終了後の懇親会では、和やかなムードの中、それぞれ活発な意見交換がされ、その後、ガバナー補佐・委員長より次年度へ向けての抱負が発表され、地区チーム研修セミナーは閉会となりました。



研修風景